

Fernando Portillo: “El cierre del centro de Día de Salud Mental ha dejado enfermos sin terminar las terapias”

16/07/2024



El portavoz del equipo de gobierno de Petrer, Fernando Portillo, ha mostrado esta mañana su inquietud acerca de **“la falta de previsión de la Generalitat Valenciana” que ha provocado el cierre del Centro de Día de Salud Mental de Elda** “por la marcha de la única psiquiatra disponible. La salud mental es prioritaria y con este cierre damos pasos atrás. Se une a la falta de facultativos, algo habitual en esta área de salud. Este año ha habido pérdida de dermatólogos y anestesistas, es algo que empieza a preocupar. Deja con muchas dudas

sobre cuáles son las alternativas que se van a poder plantear para los doce pacientes”, asegura.

El equipo de gobierno ha mostrado también su intranquilidad por si estas medidas afectan a la ampliación de consultas y especialidades en el nuevo Centro de Salud Petrer II, el cual fue impulsado por el equipo de Gobierno local y por el anterior Gobierno del Botànic. La ampliación de la parte antigua del centro se prevé que esté terminada para antes de final de año y

sobre esta cuestión el portavoz apunta: "Tenemos dudas sobre si ese compromiso que había de mejora de los servicios públicos sanitarios se va a poder realizar por la falta de personal".

"Confiamos en que los nuevos dirigentes de la Conselleria de Sanidad tengan más sensibilidad, tanto en cuanto al Hospital de Día de Salud Mental como para dotar de profesionales y de medios nuestro centro de salud", ha apuntado desde el gobierno socialista. Desde Petrer han instado a la Conselleria dirigida por el PP a tomar "**medidas urgentes**" para reabrir el Hospital con el personal necesario y así poder garantizar que el proyecto del Centro de Salud Petrer II se lleve a cabo con todos los recursos acordados. Asimismo, Portillo ha

anunciado que **solicitarán una reunión con la nueva Secretaria Autonómica de Sanidad y que están estudiando la posibilidad de llevar a cabo una moción en el pleno de la Corporación Municipal** para que los grupos políticos se pronuncien sobre este tema. Precisamente el líder del PP en Petrer, [Paco Ponce](#), es el nuevo [sectario territorial de Sanidad](#).

El equipo de gobierno apunta que los problemas de salud mental han aumentado en el último año un 59,3% en la Comunidad Valenciana, especialmente entre la gente joven y que por ello "es necesario aumentar los recursos destinados a la salud mental ya que estos recortes agravan esta situación, ya que deja a muchas personas sin el apoyo que necesitan".